



学校運営委員会 事務局 第3号

【第3回 学校運営委員会】

第3回学校運営委員会を9月13日（金）15時30分より本校新会議室で開催しました。内容について報告します。

1 委員長あいさつ

- ・暑い日が続き、校庭で遊べないことによる体力低下が心配です。
- ・みんなで協力し合う活動が減ってきている中、運動会が体育の学習の発表の場であると同時に、協力して作り上げる場となることを期待します。

2 学校長より

- ・日光林間学園について。初日と3日目は予定通り活動できたが、2日目の戦場ヶ原ハイキングはクマの目撃情報や雷、雨の恐れがあり、足尾銅山見学に変更した。3日間の活動で、集団行動や時間への意識が高まっていった。
- ・夏休み中に大きな事故等の報告は無い。夏季水泳指導は熱中症指数が連日高く、一度も行うことができなかった。
- ・2学期が落ち着いてスタートした。特に、始業式では全校児童が静かに話を聞くことができた。話の聞き方が以前に比べ、よくなってきているという実感がある。
- ・今年度も「話を聞く」を身に付け、「運動会」「展覧会」では、子どもたちが協働的に考え実践できるものにしていきたい。合わせて、読書活動を充実し、言語表現能力を高めていく。休み時間を活用した体力向上も目指しているが、バランスをとって取り組んでいく。
- ・学力調査について。6年生の全国学習状況調査は国語、算数ともに全国平均を上回った。世田谷区学習習得確認調査では、5年生が区の平均とほぼ変わらないが、4年生と6年生はすべての教科で区の平均を下回った。特に後半の無答率が高く、課題である。まずは45分間の授業に集中する力を身に付けていく。

3 意見交換

- ・夏季水泳一日もできず残念。中止の連絡がもっと早くなれないか。家庭によっては連絡前に出て、呼び戻しに行った話もある。
→プールサイドで直前に熱中症指数を計る必要があるが、よりよい方法がないか検討する。
- ・YouTubeの規制は学校で規制できないか。ロイノートでゲームをしていることもある。キュビナはいろいろな学年も問題ができてよい。
→メディアリテラシーを高めていくためにも本区として規制することは考えていない。学習ツールとして上手に活用できる力を育てていきたい。

4 令和6年度開催予定日

第4回 12月19日（木）
第6回 2月18日（火）
いずれも15時30分より行う。

第5回 1月23日（木）